

「花のクッキー娘 レジェンド」
お客様アンケート

★2018年8月25日 大阪百合組

●Uさん（吹田市・78歳）

ストーリー、演出、演技がすごくよかった。G列でしたがマイクでよく聞えにくいところがあった。セリフはもっとゆっくりにした方が良いです。

●Kさん（泉大津市・68歳）

たいへんおもしろく みんな元気でこれからもガンバってください。応援しています。今日はたのしい時間をありがとう。

●Dさん（大阪市・69歳）

感動した。

●Hさん（大阪市・68歳）

今年も感動したあ。

●Tさん（和泉市・57歳）

おもいきり笑わせていただきました。暑さもふつとぶエネルギーに感動です。

●Mさん（大阪市・66歳）

楽しかったです。

●Mさん（桜井市・70歳）

本当によかった。

●匿名

もりだくさんでおもしろかった。いつもと雰囲気がちがっていて、こんなのもいいな。歌はじまっているのに、クッキーの番号ずっといっているのはどうかと思う。クッキーのイミわからん。

●Sさん（八尾市）

とても楽しく拝見しました。1970年のこんにちは！最高でした。

●匿名

演出、構成などとてもよくできていました。皆さんのはつらつとした演技に刺激を受けました。

●匿名

始めて観させていただいて、ただのお芝居かと思ったが、ミュージカルをされているので シニア世代でこのようなものに挑戦されている団体があるとは知らなかった。ミュージカルをやっているならば音程にもシビアになってほしい。今一つ音程ピッチが合っていない箇所があった（ベストを尽くされていたのでよしとしますが）

●Nさん（72歳）

素晴らしい公演でした。元気を頂きました。

●匿名

楽しませていただきました。よい時間をありがとうございました。

●Gさん（大阪市・59歳）

とても楽しく見させて頂きました。元気をもらえて良かったです。ありがとうございました。

●匿名

今回も元気一杯の舞台、楽しかったです。ありがとうございました。

●Tさん（奈良市・45歳）

何かパワーを感じた。圧倒されました。

●Oさん（三田市・69歳）

普通だったら前島みき子は秋田ゆかりを一生にくむでしょう。でも今日は違いました。皆さんのパワーに飲み込まれてしまいました。

●Tさん（79歳）

大変良かったと思います。元気一番。

●Oさん（三田市・69歳）

元気をありがとう。私も頑張らなくちゃ！

●Mさん（神戸市・69歳）

うまい人もいれば、もう少しの人もいるが皆様たのしくやっていて、老人に勇気を与えられるミュージカルでした。

●Tさん（京都市・68歳）

ダンスをもっと見たい！

●Kさん（堺市・68歳）

めちゃ楽しかったです！客席と一体になれる演出最高！

●Rさん

私が最初に公演をみたのは？年前。役者の後ろで黒子さんが頑張っていました。それも面白かった。今日見ておどろいた。ちゃんと皆さんセリフ覚えてて・・・良かったです。皆さんいつまでも頑張ってくださいね

●Kさん（66歳）

いつも、楽しくて、力をもらいます。

●Nさん（尼崎市・58歳）

エンディングで一人ずつおどられた時はちょっと泣きそうになりました。一生けん命何かをしている人ってステキだと思います。

●匿名

感動しました。これからも楽しい演目楽しみにしてます。なぜか、涙がでちゃいます。

●匿名

観客をまきこんだ とても楽しい舞台でした。演じている方々もとても伸び伸びと表情豊かに最高。

●匿名

楽しい公演でした。

●匿名

観客との空気感が良かった。次回作が楽しみです。

●Sさん（65歳）

勇気をもらった。

●Kさん（大阪市・62歳）

めちゃくちゃおもしろかったです！！楽しくておなかかかえる位笑わせてもらいました。ありがとうございました。

★2018年8月26日大阪桜組

●Mさん（大阪市・18歳）

元気をもらいました。

●Mさん（尼崎市・40歳～60歳）

すごかった～感動した。ありがとうございます。「クッキー（UFO）」が超よかったです。若いころの桐生さんのソロ歌めっちゃよかったです。若いころ桐生さんのドラマ時の赤い衣装かっこよかったです。ブラボー感動。

●匿名

最後のメドレーはノリノリで楽しませて頂きました。笑いあり涙あり ありがとう！

●Tさん（大阪市・ひみつ）

ピンクレディメロデッィー～ドンピシャなので楽しかった。まい回先生の演出すごい。

●Nさん（大阪市・61歳）

皆さんが楽しく踊って歌ってこれからも頑張ってください。

●Mさん（大阪市・61歳）

何時も楽しく思っています。次回も楽しみです。

●Hさん（宝塚市／50代）

出演者のみなさんのパワー素敵でした。音楽も大好きなのでフィナーレもすごく良かったです。開演前に早速FBにアップしました。

●Nさん（八尾市）

楽しく観させていただきありがとうございました。

●Fさん（68歳）

おもしろかった。皆さんのパワーにあっとうされました。

●匿名

着替えが大変！衣装が自前？ではないですね。

●Hさん（48歳）

毎回感動と勇気と笑いを頂けます。今回もざんしんな演出と昭和ドンピシャの楽曲でのりのりで観劇できました。

●Oさん（33歳）

皆さんが1年1年成長されていたのしみです。

●Uさん（東大阪市・73歳）

楽しかったです。又来年も楽しみにしています。

●Uさん（東大阪市・69歳）

すばらしかったです。年々若返りますね。たのしい衣装に、はげしいダンス益々がんばって下さいね。

●Sさん（高槻市・43歳）

出演者の皆さんがとても楽しそうで元気をもらえました。楽しかったです。

●Zさん（35歳）

何かわからないけど最後泣けました。すごい。みなさんの人生詰まった。

●Mさん（大阪市・60歳）

リズムの速いピンクレディでのステップ。サイコーでした。元気をいただきました。

●Tさん（大阪市・60歳）

昔よく踊ったピンクレディー皆さんお上手でした。たくさん練習されていたのでしょう。とてもリズムカルでした。

●Tさん

参加型でさらに一体感があり良かったです。感動をありがとうございました。

●匿名（62歳）

初めて見せて頂きました。皆さん若々しく躍動的で感動しました。これからも頑張ってください。

●匿名

ピンクレディーのメロディーにあわせておおいに盛り上がり楽しかったです。客席も踊れるような簡単な踊りを一緒におどりたい気にしてくれました。（スマップの曲の時）

●Yさん（69歳）

今回は本格ミュージカルで皆さんすごく練習されてたようでした。黒子さんの出番がほとんど（全く）なくちょっと寂しかったのですが・・・とても楽しく盛り上がりました。

●Mさん（24歳）

50歳以上だと思えない。元気でパワフルな公演でした。自分が50歳以上になった時あれぐらい元気でいたい。

●Tさん（大阪市・57歳）

皆さんお元気でイキイキと輝いた表情をされていて私もうらやましく思いました。

●Dさん（大阪市・57歳）

皆様本当にイキイキと頑張っておられ来年も楽しみにしています。

●匿名

今回はセリフ忘れなど感じなかった。

●Hさん（東大阪市・51歳）

めちゃくちゃ元気もらいました。

●Mさん（東大阪市・67歳）

又観に来たいと思いました。とても楽しかったです。

●Tさん（52歳）

皆さん歌もダンスもうまくなりました。黒子のたすけもいらなくなりましたね、すごいです。みなさん、年々スカートが短くなってますね。いつもパワーもらってます。ありがとう！

●Tさん（61歳）

みなさまの練習のたまものですね。とつてもたのしかったです。

●Oさん（大分県日田市）

大好きみんな！ずっとずっと歌って踊り続けてね。

●Yさん（吹田市・56歳）

皆さんよく声が出てましたね。足もキレイ。観客をあんなに喜ばせられるなんてとつてもすばらしい。まわりのお客さんがよさをかたってましたよ。

●Tさん（門真市・65歳）

年齢に関係なく、頑張っておられることが本当にステキでした。ありがとうございました。

●匿名

とつてもとつても楽しませて頂きました。ありがとうございました。元気なシルバーさんに圧倒されました。

●匿名

今回で2回目の観劇でしたが、昨年よりも一段とはく力があり楽しかったです。皆さんのパワーに圧倒されました。

●Kさん（大阪市・50歳）

クッキーを配るアイデア子どもたちもお喜びでよかったですね。

●匿名

みなさん すご〜い、すばらしい運動量ですね。パワーをもらいました。ありがとうございます。

●Kさん（泉大津市）

最高でした。フィナーレはなつかしいピンクレディの曲！そして感動で泣きました。すばらしい！毎年この公演を観なければ私の秋は来ません。

●Mさん（阪南市・56歳）

とても楽しかったです。ありがとうございました。お疲れ様でした。

●Fさん（大阪市・55歳）

みなさんが楽しく元気で演じていたのが元気をもらえました。

●匿名

みなさま、いつもたいへん楽しそうで
見ている方もウキウキしてきます。これからもお体に気をつけて楽しい劇をして下さい。

●Nさん

今回は黒子さんの出番ないのかな～と寂しく思っていたらありました。

●匿名

ダンス最高！ラブリーです。いつも元気をありがとうございます。

●匿名

毎回役作りが上手くて関心いたします。

●Nさん（塚口町・57歳）

みなさんとっても素敵でカッコよくてすごい上手でした。楽しかったです。

●Uさん（大阪市・50歳以上）

前回はタンパツでえ！！と思いましたが・・・今回は組み立てOK！観客の皆様を巻き込んで一体化されてたのがすごく楽しく 友人も満足でした。

●Kさん（大阪市・57歳）

会場全体が楽しめました。とても良かったです。演出も舞台も良かったです。楽しかったです。